
堺区北瓦町1-1-21 おおはら堺東ビル

【【【【ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所ふちがみ猛志市政相談所】】】】

TEL：072-260-9861
FAX：072-260-9862

【4月10日まではコチラ！】

【4月11日以降はコチラ！（従来の場所です）】
堺区新町2-4 小山電ビル2F-A1

TEL＆FAX：072-320-0103
MAIL：takeshi@fuchigami.info (共通)

議員の仕事は、市⺠の声を市政に届けること。まずは「聞くこと」です。
皆様のご意見、ご不満、お困りごと、何でもお聞かせください。政策立案に活用させて頂
きます。上記のLINEからでも承っております。

FAXFAXFAXFAX：：：： 072072072072----320320320320----0103010301030103

お名前：
住所：

TEL：

※匿名でも結構ですが、ご連絡先をご記入くださいましたら、必ずお返事いたします。

ご意見をお寄せください！
MailMailMailMail：：：： takeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.infotakeshi@fuchigami.info

フッチフッチフッチフッチ————のつぶやきのつぶやきのつぶやきのつぶやき
（編集後記）（編集後記）（編集後記）（編集後記）

PTA活動で小学校に絵本の
読み聞かせに行ったら、息
子のクラスメイトが私をみ
つけて、「あ！ふちがみた
けしのお父さんや！」と。
いやいや、「たけし」は私
です（汗）。まちなかのポ
スターの影響でしょうか、
「たけし」の名前が浸透し
ているのならば、悪い気は
しませんがね。

Vol.Vol.Vol.Vol.議会に議会に議会に議会に

あなたのもとにあなたのもとにあなたのもとにあなたのもとに

現場に現場に現場に現場に

議員にとって一番大事な場が「議会」。そして質
疑は行政を動かす最大のチャンスであり、皆様か
ら頂いた大事な権利であり、
義務。政策実現のため、誰
にも負けない質と量で全力

投球。ぜひ傍聴に
もおいでください！

今期は2度、質疑の様子をテレビ
で取り上げてもらいました。注目
してもらえるのは有難いことです。

ふちがみ猛志 検索

私がいつも心に決めていることです。
選挙の前だけ駅に立ち始める議員。増える議員のチラシ。
私もかつてはそれを冷ややかに見ていた一人の市民でした。
普段は何をやっているの？あなたは必要なの？
市民から議員に向けられるそんな目に応えるためにも、
「議会に 現場に あなたのもとに」と、
そんな想いで、全力で活動してきました。
議会の質問登壇回数、時間数は堺区ナンバーワン。
皆様への活動報告チラシの発行数もナンバーワン。
毎年全17校区での市政報告会※、SNS・動画での発信、
市政と市民とをつなぐ活動を「常に」実行してきました。
「次の選挙のため」ではなく、それがあろうとなかろうと、
選んでもらった以上は、議員の当然の責務としてやる。
4年間ずっとやる。たゆまずやる。
そんな私の議員活動も、2期8年を終えようとしています。
今回は、2期目の総決算のご報告です。

私がいつも心に決めていることです。
選挙の前だけ駅に立ち始める議員。増える議員のチラシ。
私もかつてはそれを冷ややかに見ていた一人の市民でした。
普段は何をやっているの？あなたは必要なの？
市民から議員に向けられるそんな目に応えるためにも、
「議会に 現場に あなたのもとに」と、
そんな想いで、全力で活動してきました。
議会の質問登壇回数、時間数は堺区ナンバーワン。
皆様への活動報告チラシの発行数もナンバーワン。
毎年全17校区での市政報告会※、SNS・動画での発信、
市政と市民とをつなぐ活動を「常に」実行してきました。
「次の選挙のため」ではなく、それがあろうとなかろうと、
選んでもらった以上は、議員の当然の責務としてやる。
4年間ずっとやる。たゆまずやる。
そんな私の議員活動も、2期8年を終えようとしています。
今回は、2期目の総決算のご報告です。

手ぶらでOKです
土日祝でもできます
夜まで開いています
（たいてい）数分で終わります

政治への関心が高まれば、政治の質は上がる！
これは、私が実際に議員になっての実感です。
市民が無関心であれば、多くの議員が怠けてし
まうでしょうし、関心が高まれば、逆に緊張感
を持って活動するはずです。
関心を示す数字の一つが投票率です。また、一
度投票をしてみることで、投票した候補者の活
動に、少しは目が向くことでしょう。堺市議会
議員選挙の投票率は、長らく５０％未満で推移
しており、せめて半分以上の方に投票所に足を
お運び頂きたいと思います。
「投票に行く暇がない？」
ならば、ぜひ期日前投票を知ってください！
ずいぶんと便利になっているんですよ！

【期日前投票の予定】

場 所

期 間

時 間

堺市役所 本館３階

４月1日(土)〜４月８日(土)

午前８時３０分〜午後８時
（４月５日以降は午後９時まで）

※今春に行われる堺市議会、大阪府議会議員選挙における堺区の予定です

投票日投票日投票日投票日
４４４４月月月月９９９９日日日日((((日日日日))))はははは

お近くのお近くのお近くのお近くの
投票所へ投票所へ投票所へ投票所へ

（入場整理券があった方が手続きはスムースです）

1977年生まれ、錦小・殿馬場中・三国丘高校・神戸大学法学部卒
半導体商社、衆議院議員政策秘書、堺市長政務秘書を経て、2015年堺市議に。現在2期目。
保護司としても活動5年。家族は妻、長女13才、長男11才、次男7才。
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現場第一主義。百聞は一見に如かず。地域の
課題を肌で感じることが、解決への第一歩であり、
いい議会質疑の条件。堺市
中をくまなく歩き、先進事
例を学びに、全国にも積極
的に出かける。フットワー
クの軽さでは負けません。 西日本豪雨被災地にて

ご相談があれば、あなたのもとに駆け付ける。身
近な存在として、駅や街頭など、あなたのもとに
現れる。活動の結果・経過は、全校区の地域会館
でのタウンミーティングや、年4回全戸配布のチ
ラシなど、あなたのもとに
報告に上がる。「選挙の前」
だけでなく、任期の4年間、
定期的に、たゆまず続けて
きた姿勢です。

お知り合いの紹介
議会活動報告を送らせてもらいます。
ポスターの掲示
ご自宅、お店、駐車場等にぜひ！

SNSの拡散・口コミ
ふちがみの情報を広げてください！
事務所や街頭活動のお手伝い
まずはお気軽にお立ち寄りください。ご協力いただけるものがあれば

ぜひご連絡ください。

※R2，3年度は、コロナによりオンライン実施
LINE

公式アカウント公式アカウント公式アカウント公式アカウント

活動情報発信中活動情報発信中活動情報発信中活動情報発信中
ご意見・ご質問もご意見・ご質問もご意見・ご質問もご意見・ご質問も
コチラにどうぞ！コチラにどうぞ！コチラにどうぞ！コチラにどうぞ！



■市長の教育現場介入にクギ市長の教育現場介入にクギ市長の教育現場介入にクギ市長の教育現場介入にクギ
「市長の指示は絶対だ」。学校の授業の内容にま
で指示できると主張する維新議員。関係法令を一
つひとつ答弁させた上、最後は市長に「指示はで
きない」と認めさせ、不当な現場介入を阻止。

ふちがみ猛志ふちがみ猛志ふちがみ猛志ふちがみ猛志 議会活動報告議会活動報告議会活動報告議会活動報告 vol.vol.vol.vol.1111～～～～32323232 バックナンバーはホームページでダウンロードできます。
紙でご希望の方はお届けしますので、ご連絡ください。
TEL072-320-0103 takeshi@fuchigami.info

■第二子第二子第二子第二子0000～２才の保育料無償化～２才の保育料無償化～２才の保育料無償化～２才の保育料無償化

２期目も
残りわずか！

これらの成果は私が議会質疑等を通じて、政策実現にかかわったもので、その程度は様々です。いずれも私一人でで
きたわけではなく、他の議員や職員の協力、「こんなことをしてほしい」という市民の訴えがあったからこそでした。

なお、紙面の都合上、4年間の取り組みをここで全て紹介するのは難しく、主だったものを抜粋しました。もっとお知りになりたい
方は、ぜひチラシ、ホームページ、YouTube等をご覧頂くか、市政報告会においでください。

■不登校の子の居場所をもっと不登校の子の居場所をもっと不登校の子の居場所をもっと不登校の子の居場所をもっと

「財政危機だ」との誤った認識のもと、永藤市長
が止めた第二子0～2才の保育料無償化。「危機
ではない、子育て支援は重要」と訴え続け、2年
遅れではあるが、ようやく実現。

不登校の子を支援し、その居場所となる教育支援
教室は堺区と美原区の2か所と、南区の出張教室
だけ。全区配置を目指し、まずは中区にも出張教
室を設置。すべての子に適切な支援と居場所を。

■公立幼稚園を守り・活かす公立幼稚園を守り・活かす公立幼稚園を守り・活かす公立幼稚園を守り・活かす

■施設退所者にも支援施設退所者にも支援施設退所者にも支援施設退所者にも支援

全廃の方針だった公立幼稚園の4園存続が決定。
幼児教育の研究実践の場、要配慮児の受け皿とし
て活かすための付帯決議の可決に向け議論をリー
ド。三国丘幼稚園の老朽園舎建て替えも提案中。

親と暮らせず児童養護施設に入った子が、18才
で退所・独り立ちを迫られる。親の支援もなく、
貧困・孤独・虐待が連鎖するリスクも。支援を求
め、フードパントリー事業の対象に（スーパー等
から寄付された食料品を市が仲介して提供）。

■おでかけ応援バスを守った！おでかけ応援バスを守った！おでかけ応援バスを守った！おでかけ応援バスを守った！

■歯科口腔保健推進条例歯科口腔保健推進条例歯科口腔保健推進条例歯科口腔保健推進条例を制定を制定を制定を制定

目先の予算を浮かすため、市長が公約違反のおで
かけ応援バス削減提案。それに対し、高齢者の健
康増進・まちの活性化など、中長期的な財政メ
リットを主張。維新以外の反対で、見事に阻止。

歯は健康の入口。歯周病や虫歯は、様々な病気に
関わり、健康寿命にも悪影響。口腔保健の取り組
みを強化・恒久化し、市民への啓発効果を狙い、
超党派で取り組んで条例化。

■自治会活動に支援自治会活動に支援自治会活動に支援自治会活動に支援

■ペットはペットで火葬ペットはペットで火葬ペットはペットで火葬ペットはペットで火葬

コロナ禍で一時ストップした自治会等の地域活動。
早期再開を目指し、空気清浄機、パーテーション
等の購入費用への補助制度を会派で要望。各校区
50万円の補助制度が補正予算で実現。

「ペットの亡骸がゴミと同じ焼却炉で燃やされて
いる」。涙ながらの飼い主さんの声を議会で取り
上げ、生き物としての尊厳ある火葬を要望。堺市
が回収した亡骸も、民間委託によるペットだけの
火葬が可能に。

■外郭団体の不祥事追及外郭団体の不祥事追及外郭団体の不祥事追及外郭団体の不祥事追及
市の外郭団体が管理する施設で、勤務中の職員
による喫煙・飲酒・パーティー、タイムカード
の不正打刻が。内部告発を受けて調査し、発覚。
議会で追及し、テレビ報道も。

■マイスタディの復活マイスタディの復活マイスタディの復活マイスタディの復活

■■■■子どもの権利条例の制定子どもの権利条例の制定子どもの権利条例の制定子どもの権利条例の制定

勉強が苦手な子のために、地域の方々の力を借り
て行う放課後補習。永藤市長はわずかな予算を浮
かすため、突然打ち切り。その後、学力低下が
データでもはっきり。復活が絶対に必要！

堺市の業務で子どもの権利が守られていないケー
スがあることを、昨年秋に指摘。改善が図られつ
つあるが、根本的には子どもの権利を規定した条
例がないことが原因であり、堺には必要！

■障がい者の暮らしの場の確保障がい者の暮らしの場の確保障がい者の暮らしの場の確保障がい者の暮らしの場の確保

■中途難中途難中途難中途難聴聴聴聴者への補者への補者への補者への補聴聴聴聴器購入補助器購入補助器購入補助器購入補助

重症心身障がい者の入所施設「ベルデ堺」は満杯
で100人近い待機者が。地域のグループホームも
不足し、他市に移らざるを得ない方も。親亡き後
も見すえ、障がい者の確かな暮らしの場を！

中途難聴は、当事者の社会参画を鈍らせ、認知症
を誘発しやすい。補聴器購入の支援は、そうした
流れを断ち切ることにも繋がる。大阪府内でいち
早い購入補助の実現を目指す！

■大小路交差点の環状化を阻止大小路交差点の環状化を阻止大小路交差点の環状化を阻止大小路交差点の環状化を阻止

■入札の不正防止にランダム係数入札の不正防止にランダム係数入札の不正防止にランダム係数入札の不正防止にランダム係数

大渋滞必至の大小路交差点の環状化計画。
市長の思いつきとも思える無茶苦茶な計
画は、地元議員として絶対に阻止します。
まちは市長のおもちゃじゃない！

堺市で情報漏えいが疑われる事例が多発。入札後
に最低制限価格を機械が無作為に変動させるラン
ダム係数の導入で、漏えいが防止できる（する意
味がなくなる）。公正な入札制度のために導入を！

少子化・人口減少は我
が国の最大の危機。一
人ひとりの育ちと学び
を支えることは、未来
への投資！全世代の安
心にも。

すべての人に健康と安
心を。市民に一番身近
な市町村の最大責務！
健康寿命の延伸こそが、
このまちを元気にする
源！

議会の最大の役割は行
政の監視。多様な視点
で厳しくチェック。ほ
うっておいたらとんで
もないことに！なんて
ことにはさせない！

■カジノは「慎重に」の意見書カジノは「慎重に」の意見書カジノは「慎重に」の意見書カジノは「慎重に」の意見書

■ザビエル公園の広場を守った！ザビエル公園の広場を守った！ザビエル公園の広場を守った！ザビエル公園の広場を守った！

国が審査中の大阪カジノ(R.5.2時点）。大阪全体
への悪影響が心配される中、国に対して「厳正か
つ慎重な審査を求める」意見書を、維新も含む全
会一致で可決。文案起草と合意形成で奮闘。

ザビエル公園の一部を商業施設にする計画に対
し、広場が駐車場にされてしまう可能性を指摘。
「まずは利用者の声を」と求め、計画は振り出
しに。利用者ありきではなく、ビジネスありき
で公園を捉える当局の姿勢に喝。

成果成果成果成果

今後今後今後今後 今後今後今後今後 今後今後今後今後

動画解説

成果成果成果成果

追及の後、謝罪会見へ

公約破り(真逆！)だった削減案

人工島・夢洲のカジノ計画には、過大
な公金負担や軟弱地盤など問題が多い

★

★

★New!!

適応指導教室の配置

成果成果成果成果
★

ふちがみも自治会の地域会館で度々市政
報告会を実施。補助金で空気清浄機や、
体温計等の設置が進んだ。

老朽化した三国丘幼稚園

隣接する未利用市有地を活用すれば、園
舎建て替え工事も安全・安価・短期間に

イベントにも使える貴重な広場


